

Una plataforma de blogs ayudará a potenciar los servicios de las bibliotecas vascas

Más de medio centenar de bibliotecas de Euskadi se han sumado a Liburutegiak (<http://liburutegiak.blog.euskadi.net/>), una plataforma coordinada desde el Servicio de Bibliotecas del Gobierno Vasco, en colaboración con los profesionales de las bibliotecas que integran la Red de Lectura Pública de Euskadi. A través de esta iniciativa los bibliotecarios exponen noticias, novedades y recomendaciones tanto literarias como de uso de las bibliotecas.

La plataforma se ha desarrollado utilizando el software libre de Wordpress, usado, sobre todo, por blogueros y también en algunas empresas como vía para la comunicación interna. El Ejecutivo vasco pretende que «también las bibliotecas vascas participen y se den a conocer en internet y en las redes sociales».

La cifra de préstamos de libros en las bibliotecas, que superó el millón en 2011, denota que todavía se trata de un servicio muy apreciado por los ciudadanos, según el Ejecutivo vasco.